



令和6年10月

太宰府市産業振興課

イノシシ・サルに気を付けましょう

太宰府市内でイノシシ・サルの目撃情報が多く寄せられており、田んぼや庭先、家庭ゴミを荒らされたなどの被害相談がございます。近隣市ではサルに襲われるといった事例も発生しています。

イノシシ・サルを見かけたら以下の点に注意してください。

イノシシに出会ったら

落ち着いてゆっくり行動しましょう

急に走ったりしてイノシシを興奮させないこと。本来イノシシは臆病でおとなしい性質ですがイノシシが興奮しているときは、後ろを向くと襲ってくることもあるので、なるべく背中を見せないよう、ゆっくりと後ろに逃げましょう。

攻撃したり、威嚇してはいけません

棒を振り上げたり、石を投げたりしてイノシシを怒らせるのはとても危険です。怒ったイノシシが向かってきますこともあります。

うり坊を見かけても、近づいてはいけません

うり坊(イノシシの子)を見かけても、近くに母イノシシがいる可能性が高いので、近づいたり追いかけたりしてはいけません。

また、かわいいからと食べ物を与えることはしないでください。人への警戒心を低下させ、人が食べ物の供給源だと学習されることにつながります。

サルに出会ったら

エサをやらない

エサを取る時にひっかいたり、噛みついたりすることができます。エサをあげることにより、農作物を荒らす、家に侵入してくるなど被害が発生する恐れがあります。

近づかない

むやみに近づくと襲われることがあります。

特に小さいお子様は注意しましょう。

目を見つめない

目を見つめるとサルが威嚇されたと思い、人が視線をそらせた時に襲われる危険があります。サルの目を見ないようにしましょう。

からかわない

サルをからかうのはやめましょう。思わぬ行動で事故になることがあります。

大声を出さない

大声を出すことは、サルを興奮させることになりますので、やめましょう。

◎市街地へ出没したサルは、移動中の場合が多いので、そのような場合は、人が構わなければ数時間でどこかに行ってしまいます。できるだけサルに構わず見過ごすようにしてください。

【相談窓口】

太宰府市役所 092-921-2121（代表）

有害鳥獣専門班 観光経済部産業振興課内 内線438